

01.07.2005 - 18:04 Uhr

L'architecture et le design en fête à Lausanne: Les 140 étudiant(e)s, les professeurs et invités de l'ATHENAEUM célébraient ce vendredi le 60ème anniversaire de leur école.



Lausanne (ots) -

- Indication: Une image peut être téléchargée sous: http://www.presseportal.ch/fr/story.htx?firmaid=100002549 -

La plus européenne des écoles suisses d'architecture et design - dont le fondateur est le célèbre architecte Alberto Sartoris - a clôturé sa soixantième année d'activité par la remise des diplômes aux quelque vingt nouveaux designers et architectes d'intérieur de la volée 2002-05.

Au terme de trois années de formation à plein temps - au rythme de 50-60 heures par semaine - et alliant constamment cours pratiques et théoriques, ces jeunes professionnels peuvent affronter le marché du travail confiants. Forts de leur titre de "bachelor" - reconnu au niveau international - mais aussi de tous les projets réalisés dans le cadre de l'ATHENAEUM, ils vont pouvoir se confronter aux réalités du métier, affirmer leur créativité ou encore poursuivre leurs études de "master" en Europe, aux Etats-Unis et au Japon.

Plusieurs projets d'architecture d'intérieur et de design industriel étaient présentés à cette occasion: "BAR DE LA C.G.N.", vision conviviale de la promenade lacustre - "NUIT SOUS LE GRAND-PONT", solution originale pour sans-abri - "ROLLATOR-GISELE", déambulateur du futur - "ALL-PARK", l'horodateur de Colomb (!) - "ENERGY-MAN", véhicule urbain révolutionnaire ou encore : "FONTAINE A EAU" - "L'ECOLE DU GOÛT" - "LIBRAIRIE DU VOYAGE" - "STAND TOYOTA" - "ECURIE PRIVEE" - comme autant de prises de position, de coups de coeur et d'innovations.

Le succès de l'ATHENAEUM tient à un équilibre subtil entre flexibilité et rigueur. Au bénéfice du Certificat Suisse de qualité eduQua, cette école surprend par son dynamisme et son efficacité. Tous ses étudiants trouvent un emploi dans l'année qui suit l'obtention du diplôme.

Contact:

Tous renseignements: Tél. +41 21/612'66'12

E-Mail: info@athenaeum.ch> ou Internet: http://www.athenaeum.ch

Medieninhalte



La plus européenne des écoles suisses d'architecture et design - dont le fondateur est le célèbre architecte Alberto Sartoris - a clôturé sa soixantième année d'activité par la remise des diplômes aux quelque vingt nouveaux designers et architectes d'intérieur de la volée 2002-05. Texte complémentaire par ots. L'utilisation de cette image est pour des buts redactionnels gratuite. Reproduction sous indication de source: "obs/ATHENAEUM"

 $\label{lem:decomposition} \mbox{Diese Meldung kann unter $\underline{$https://www.presseportal.ch/fr/pm/100002549/100492807}$ abgerufen werden. }$